



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mercredi 10 avril 2024

1^{re} lecture : Ac 5, 17-26

Évangile : Jn 3, 16-21.

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle.

Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. »

Celui qui croit en lui échappe au Jugement ; celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et le Jugement, le voici : la lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises.

Celui qui fait le mal déteste la lumière : il ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dénoncées ; mais celui qui fait la vérité vient à la lumière, pour qu'il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu. »



Dans un monde bien souvent plongé dans les ténèbres - et l'actualité ne cesse de nous y plonger en effet - nous risquons de nous perdre. Il faut alors fixer nos yeux sur une lumière qui ne s'éteint pas et qui nous permettra de continuer d'avancer. Cette lumière qui ne vacille pas c'est le Christ Jésus, vivant au milieu de ce monde. Aiguïsons notre regard pour le reconnaître dans notre quotidien. Il l'illuminera alors de confiance.

Bonne journée

P. Mickaël